



LES ACTU

N°2 mars 2014

CONSOMMATEURS OU CONSOMM'ACTEURS ?

**TON ASSIETTE, MON ASSIETTE,
ON ÉCHANGE ?**

SAMEDI 5 AVRIL 2014 DE 10H À 16 H

AU COLLÈGE LA PSALLETTE

DÉJÀ 174 INSCRITS OU PRÉ-INSCRITS...

ET TOI ?

Depuis la rentrée des vacances d'hiver, les rayons du soleil nous envoient quelques paquets d'inscriptions.

A ce jour se sont annoncés :

- L'équipe Triolo du Christ Sauveur
- L'équipe Triolo de Ste-Thérèse
- Les scouts et guides de la XVIIème Le Mans,
- Les guides de la XIVème Le Mans
- Les jeunes du doyenné de Neuville / La Bazoge
- Les jeunes de La Flèche
- Les jeunes du doyenné Couronne Ouest
- Les jeunes de la Couture

Que ceux que nous oublions se rappellent à nous et nous envoient bien vite leur bulletin d'inscription !

Et si possible, merci de confirmer les noms des jeunes et de leurs accompagnateurs en renvoyant la fiche d'inscription que nous vous avons envoyée.



ZOOM SUR KRIS, PARTENAIRE INDONÉSIE DU CCFD-TERRE SOLIDAIRE

Kris est arrivé au Mans le 15 mars et partira pour Brest samedi 22 mars. Il ne pourra donc pas témoigner en direct le 5 avril, mais nous pourrons quand même le voir et profiter de son témoignage...
Comment ?



Grâce à la vidéo !

Deux collégiens ont interviewé Kris au nom des participants à Bouge Ta planète.

Qui est Kris ? Kris a 32 ans, il a fait des études de philosophie et de journalisme et travaille sur l'île de Flores à l'Est de l'Indonésie.

Avec Sunspirit, il travaille à la formation des paysans de Flores, et les aide à améliorer puis à vendre leur production pour qu'ils puissent vivre du produit des terres qu'ils cultivent. Actuellement, sur les marchés de Flores, les fruits et légumes vendus sont souvent importés alors qu'ils pourraient être produits sur place ! Il s'intéresse aussi à l'éducation des enfants et des jeunes, et, quand les professeurs sont absents, ils sont parfois remplacés par les employés de Sunspirit.

Par le biais de la radio communautaire qu'il anime, il cherche à développer la solidarité entre les agriculteurs, à les faire participer aux émissions pour valoriser leurs expériences.

Tel les rayons du soleil, Sunspirit for Justice and Peace veut diffuser de plus en plus loin les résultats de ses actions : les paysans formés et aidés par l'association iront à leur tour rayonner autour d'eux de tout ce qu'ils ont appris.

COMMENT SE PRÉPARENT LES DIFFÉRENTES ÉQUIPES ?

Que voilà un mystère bien gardé...

On a entendu dire que certains allaient découvrir le commerce équitable et le circuit de la banane depuis sa production jusqu'à notre assiette.

D'autres ont commencé à visiter l'Indonésie en jouant au Trivial Poursuite Indonésie...

Racontez-nous ce que vous avez fait ! Ça donnera des idées à ceux qui poursuivront la démarche après le 5 avril !

Décrivez vos actions, illustrez vos découvertes sur un panneau. Vous pourrez aussi les présenter devant les autres au cours de la journée.

Le panneau de 60x80 sur lequel figureront vos pubs détournées, des photos et/ou des reportages d'actions que vous aurez menées d'ici le 5 avril le 24 mars sera **en carton ou polystyrène rigide**.

Des piquets seront à disposition pour fixer ces panneaux et permettre de les tenir lors du défilé.



Des informations complémentaires ? Le bureau du CCFD est à votre disposition.

ccfd72@ccfd-terresolidaire.org - Tel (et messagerie) : 02 43 54 50 30

<http://blog.ccfcd-terresolidaire.org/bpl/category/sarthe/Actualités>

Permanences habituelles : le mercredi de 15h à 18h et le mardi de 10h à 12h au Centre de l'Etoile
(ou à un autre moment sur demande)